

Irun quiere abrir las nuevas oficinas del SAC "para el otoño"

Escrito por Administrator
Domingo, 28 de Abril de 2013 11:25 -

Noticia publicada en Diario Noticias de Gipuzkoa sección Bertan Bidasoa Txingudi, el domingo día 28 de Abril de 2013.

Irun quiere abrir las nuevas

oficinas del SAC "para el otoño"

La obra de los locales de la calle San Marcial tendrá un coste de 265.451 euros X.S. -
Domingo, 28 de Abril de 2013 - Actualizado a las 05:23h

IRUN.

El Ayuntamiento de Irun espera poder abrir "para el próximo otoño" las nuevas oficinas del Servicio de Atención al Ciudadano (SAC), que prevé ubicar en unos locales de su propiedad en los bajos de los números 2 y 2B de la calle San Marcial, muy cerca de la plaza de San Juan. Es lo que aseguraron este jueves los ediles de Obras y Sociedad de la Información, Cristina Laborda y Pedro Alegre.

Ambos comparecieron para dar detalles de las obras para habilitar estos locales, que han sido adjudicadas por la junta de gobierno local a la empresa Urbycolan, que "dispondrá de un plazo de tres meses para llevarlas a cabo, con un presupuesto de 265.451 euros", explicó la edil de Obras, Cristina Laborda.

La futura sede del SAC tendrá una superficie construída de 349,48 metros cuadrados, con una altura libre de entre 2,9 y 4,2 metros. Dentro del local, se habilitarán dos zonas claramente diferenciadas, comunicadas a través de un pasillo que recorre la parte trasera del portal del número dos de la calle San Marcial.

"Una contará con diez puestos de atención al público, que ya no será en mostrador sino sentada en mesas; y en la otra zona se ubicarán los aseos, una sala de descanso, almacén, despacho, sala de reuniones y zona de trabajo", detalló Cristina Laborda.

MÁS SERVICIOS

Por su parte, Pedro Alegre explicó que "la nueva sede del SAC será más accesible, potenciará

Irun quiere abrir las nuevas oficinas del SAC "para el otoño"

Escrito por Administrator

Domingo, 28 de Abril de 2013 11:25 -

el servicio de Ventanilla Única Empresarial y contará también con máquinas de autoservicio en las que se podrán realizar diversos trámites sin necesidad de atención personal" y recordó también que "se ubicarán aquí las oficinas y la atención al público de la Oficina Municipal de Atención al Consumidor (OMIC)".

Los dos ediles resaltaron también que "el cambio del SAC a un local de propiedad municipal permitirá el ahorro de los 27.816 euros anuales del alquiler de la sede actual, en la calle Juan de la Cruz".